

## Uribe dice que sus relaciones con Santos son “normales”

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 26 de Noviembre de 2010 23:05 - Actualizado Viernes, 10 de Diciembre de 2010 11:55

---



El ex presidente colombiano **Álvaro Uribe** aseguró en Panamá que sus relaciones con el actual mandatario **Juan Manuel Santos** son “normales”, en una entrevista publicada este viernes.

“Tenemos unas relaciones normales”, dijo Uribe al diario La Prensa.

“El presidente Santos me ayudó como ministro de Defensa muy eficazmente durante tres años . Nosotros quedamos muy complacidos con su elección”, agregó Uribe, quien visitó Panamá para dictar una conferencia el jueves.

“Tenemos muchos optimismo (con Santos)”, expresó.

**Uribe criticó hace unos días a la justicia colombiana por no dar garantías a sus antiguos subalternos** que son investigados por un escándalo de espionaje, críticas que fueron desestimadas por Santos, que dijo que las instituciones funcionan en su país.

## **Uribe dice que sus relaciones con Santos son “normales”**

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 26 de Noviembre de 2010 23:05 - Actualizado Viernes, 10 de Diciembre de 2010 11:55

---

El ex mandatario hizo sus críticas luego de que Panamá otorgara la pasada semana asilo a la ex jefa de los servicios secretos colombianos, María del Pilar Hurtado.

Hurtado es indagada por la Fiscalía de su país por un escándalo de escuchas ilegales a magistrados, políticos y periodistas que también toca al ex mandatario.